

Claudia: lidero encuestas

Despliega Ebrard equipo de 500 mil para recorrer el país

G. VELA Y Z. GARCÍA - PAG. 8

Ebrard agrupa a medio millón de voluntarios

Gira. En su estructura nacional hay agrupaciones y legisladores; se compromete a rendir informes de sus gastos cada semana

GASPAR VELA

La estructura nacional que ha construido Marcelo Ebrard, integrada por 38 agrupaciones y expresiones, más de 200 legisladores y ex funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores, trabaja a marchas forzadas en el proceso interno de Morena para elegir al candidato presidencial.

Las agrupaciones representan el músculo de Ebrard en todo el país. Actualmente cuenta con más de medio millón de promotores y voluntarios en conjunto, ninguno de ellos servidor público.

Cada una de estas agrupaciones cuenta con comités distritales, municipales y estatales.

Entre estas expresiones destacan Movimiento Progresista, Avanzada Nacional, Diálogos Progresistas, Morena Progresista, Fuerza Marcelo y Mujeres con Marcelo, entre otros. En sus filas hay militantes morenistas, pero también de otras fuerzas políticas.

"Estos grupos trabajan desde hace tiempo, cada uno está haciendo lo propio: pintando bardas, pegando lonas con recursos de los compañeros que están ayudando", expuso el diputado Emmanuel Reyes, integrante de la Comisión Política Nacional de Marcelo Ebrard.

Otros ex funcionarios de la SRE también participan en la campaña interna, como Bernardo Aguilar, ex director general para Europa; Ignacio Aguado, ex delegado; Carlos Candelaria, ex director de Pasaportes; así como Ximena Escobedo, ex directora general de Coordinación Política.

Ellos fueron desplegados a diversos estados —por ejemplo, Aguilar a Michoacán v Candelaria a la capital—, para reunirse con liderazgos estatales de las agrupaciones y trabajar a ras de piso.

Además, 94 diputados federales y más de 120 locales, y unos 14 senadores también apoyan a Ebrard.

Reyes detalló a MILENIO que el ex canciller les pidió que sean respetuosos con el resto de los aspirantes y evitar los acarreos.

En tanto, Ebrard pidió a las *corcholatas* no superar los 5 mdp que Morena les entregará para su gira.

En Puerto Vallarta, Jalisco, sostuvo que él se sujetará a dicha cantidad y que rendirá informes semanales sobre sus gastos.

"Esos 5 millones, en teoría, deberían ser el tope, pero no lo establecieron así, sino solo como una aportación del partido. Yo creo que valdrá la pena que nos sujetemos a esa cifra", expuso.

Además, señaló que en el país la desigualdad es líquida, por lo que su prioridad es el abasto de agua.

Junto a su esposa, Rosalinda Bueso, recorrió este domingo el tianguis de Las Mojoneras para dialogar con comerciantes.





tica 240 cm2 Página: 1,8 \$33,938.50

2/2



Ebrardy su esposa junto a una pareja de trabajadores. ESPECIAL

